

# *Comienza regreso de grupos de profesionales de Más Médicos de Brasil*

---



La Habana, 22 nov (RHC) Un primer grupo de 400 profesionales cubanos del [programa Más Médicos de Brasil](#) partió este jueves de Brasilia, tras el cese de la participación en esa iniciativa, ante declaraciones insultantes y cuestionamientos del presidente electo Jair Bolsonaro.

El doctor Manuel Alejandro, quien en diciembre cumpliría dos años de misión en el municipio Pontal, del sureño estado de Paraná expresó su satisfacción por el deber cumplido y reconoció que resultó una labor muy dura porque atendió una población complicada, marcada por la pobreza y necesitada, con mucha urgencia, de un médico, pero en especial de salud.

Bajo una avalancha de emociones, la doctora Yarisel Rivas no esconde lágrimas y exclama: 'dejé a mis pacientes (en el municipio Balsa Nova, Paraná) destruidos porque nos querían mucho. Atendía diariamente a más de 30 personas'.

Durante dos años consulté a unas seis mil, ahora desorientadas porque no saben quién los va a curar. La Secretaría de Salud también quiere abandonar responsabilidades: no espera a ningún facultativo de reemplazo, cuenta Rivas.

Para la facultativa Rita María Calzada, el fin de su participación en Más Médicos impactó en el municipio Farroupilia, sureño estado de Río Grande del Sur.

'Tuve pacientes muy necesitados de salud, la pobreza era el pan de cada día', relata y agradece al equipo sanitario brasileño que la apoyó en todo momento, 'con mucho amor para atender a cinco mil pacientes'. (Fuente: [PL](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/177250-comienza-regreso-de-grupos-de-profesionales-de-mas-medicos-de-brasil>



**Radio Habana Cuba**